

Baustellenüberblick im Dezember



© M. FREIHOFER

Mit Ende Mai dieses Jahres starteten die dringend notwendigen Sanierungsarbeiten der Stützmauer im Bereich der Höhenstraße. Im Zuge der Bauarbeiten an der Mauer und dem Verbindungsweg ist es zu bautechnischen Mehraufwendungen gekommen. Konkret muss eine weitere bestehende Stützmauer im Baufeld saniert werden. Die Baumaßnahmen verlängern sich hierdurch bis voraussichtlich April 2024. Über die Weihnachtsfeiertage erfolgt eine dreiwöchige Winterpause.

Neue Verkehrsführung

Im betroffenen Abschnitt und über den angegebenen Zeitraum sind Verkehrsführungen im Bereich der Höhenstraße erforderlich, in Form zweier Engstellen zwischen der Höhenstraße Nr. 19c bis 21 und der Bushaltestelle Plattenhof. Die Verkehrsführungen wurden insoweit abgestimmt, um die Beeinträchtigungen

auf den öffentlichen Verkehr und den Individualverkehr so gering wie möglich zu halten.

Achtung Kettenpflicht

Es wird darauf hingewiesen, dass die bestehende Kettenpflicht bei winterlichen Fahrverhältnissen ab Plattenhof, im betroffenen Zeitraum bereits ab dem Höttinger Kirchplatz gilt. **MF**

Infrastrukturarbeiten Anton-Rauch-Straße

Die Arbeiten in der Anton-Rauch-Straße werden witterungsabhängig **ab Anfang/Mitte Jänner 2024** fortgeführt. Das Baufeld wandert stadtauswärts, die Verkehrsführung bleibt bis voraussichtlich Mitte 2024 wie gehabt: Eine Fahrspur ist immer befahrbar, rechnen Sie bitte mit Wartezeiten.

Fragen & Antworten

Fragen und Anregungen aller Art können BürgerInnen an 24 Stunden, 365 Tage im Jahr unter www.buergermeldungen.com anbringen.

Unter www.innsbruck.gv.at/baustellen steht außerdem ein Baustellenplan, der kontinuierlich aktualisiert wird, bereit. Fragen, die regelmäßig bei Baustellen gestellt werden, werden in Form von Videos unter www.ibkinfo.at/baustellen-faq-2023 beantwortet.